

CROIX-ROUGE DE PAU : UN NOUVEAU PRÉSIDENT

Jean-Marc Pontet succède à Michel Niel, resté huit ans à la tête de l'association locale.

Jean-Marc Pontet a été élu nouveau président de la Croix-Rouge de Pau, lors des élections de l'Unité locale de Pau le 70 mai dernier. Il succède à Michel Niel, resté près de huit années à la tête de l'association.

Un nouveau bureau a également été constitué, élu pour quatre ans : Olivier Castagnet (vice-président), Bruno Durel (trésorier), Jean-Pierre Coup (directeur local de l'action sociale), Nicole Couloume (secrétaire), Sophie Marchand (secrétaire adjointe), Patricia Campos (membre du bureau) et Jean-Christophe Lalanne (membre du bureau). L'équipe, composée de femmes et d'hommes de



(De gauche à droite) Jean-Christophe Lalanne, Patricia Campos, Jean-Marc Pontet, Nicole Couloume, Bruno Durel, Sophie Marchand, Olivier Castagnet et Jean-Pierre Coup. DR

terrain et d'horizons divers, continuera « à servir les intérêts des personnes les plus fragiles et à assurer les postes de secours, tout en renforçant le lien entre les différentes activités au sein de l'unité ».